



**Qui met en scène le spectacle du 5 juillet ?**

C'est Lisa Gimenez, une danseuse chorégraphe installée sur le plateau Vivarais - Lignon et directrice de l'association L'Art Sème depuis

sa création en 2008.

Depuis 2012, elle a développé avec l'appui des pouvoirs publics un programme d'actions structurantes dans le département de la Haute-Loire pour sensibiliser les différents publics à la pratique de la danse contemporaine et plus largement au spectacle vivant.

**Pourquoi avez-vous accepté de mettre en scène ce spectacle ?**

Travailler à la mise en scène du projet *On conte sur nous*, a signifié tout de suite la possibilité de poursuivre nos objectifs, avec en plus la promesse d'un grand bonheur, en mettant nos compétences d'artiste, au service des propositions émises, à l'écoute de la fragilité et de la beauté du monde.

ECRIRE NOS DIFFERENCES, c'est accepter la richesse de notre monde, c'est pouvoir se reconnaître à travers les autres, et le dire avec eux, ensemble. Quoi de plus merveilleux que la danse pour permettre la rencontre, le rassemblement et le PLAISIR de moments uniques, partagés.



Le travail est déjà bien commencé, chaque classe a reçu la visite de Lisa et le programme de cette représentation de 1 h 20 est de plus en plus précis.

<https://www.helloasso.com/associations/apajh43/collectes/on-conte-sur-nous-1>

et le lien permettant de charger une petite vidéo :

<https://we.tl/s-kHBDz9Z0xl>